



BESA A EX REHEN.— Wiesbaden, Alemania Occidental, enero 22. Robert Ode, ex Cónsul Especial norteamericano en Teherán, recibe hoy un beso de una maestra que visitó a los liberados. (UNIFAX II de UPI).

Piden se Negocie Nuevo Pacto Cafetero Mundial

LONDRES, enero 22 (AP).— La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café recomendó hoy al Consejo de la OIC la iniciación de negociaciones de un nuevo Pacto Cafetero mundial, en su próxima reunión señalada para el 23 de marzo.

La Junta propuso como

alternativa en caso de no haber ambiente propicio para un nuevo Pacto la extensión por dos años del actual Acuerdo, el tercero de seis años cada uno, que expirará el 30 de septiembre de 1982.

El factor primordial que aducen los que favorecen una extensión es el hecho de que nadie conoce to-

davía la posición del Gobierno del Presidente norteamericano Ronald Reagan, con respecto a las naciones del tercer mundo en general y en lo tocante a los pactos de productos en particular.

Casi todos los productores...
—Favor pase a la página 27.

7 Pilotos Sandinistas Detenidos en los EE.UU.

MANAGUA, enero 22 (ACAN-EFE).— El Vice-Ministro nicaraguense de Justicia, Carlos Argüello, viajó urgentemente a los Estados Unidos, para investigar que es lo que sucede con siete pilotos de este país, aparentemente detenidos en Norteamérica, se informó hoy, jueves.

Informes de la prensa local indican que los pilotos de este país, incluyendo al sub-Comandante de la Fuerza Aérea Sandinista (FAS), Modesto Rojas, viajaron a los Estados Uni-

dos, para comprar un lote de helicópteros.

Aunque medios oficiales no se han referido al caso de las dificultades que enfrentan los militares en los Estados Unidos, los datos periodísticos describen la compra de los helicópteros como "una operación normal".

"No es la primera vez que el Gobierno de Nicaragua compra aparatos de ese tipo en los Estados Unidos", dijo hoy aquí, "El Nuevo Diario".

El Vice Ministro de Jus-
—Favor pase a la página 25.

Chileno Implicado en Asesinato de Somoza

ASUNCION, enero 22 (UPI).— Un chileno que integró la Guardia Nacional de Nicaragua pero colaboró también con el Frente Sandinista de Liberación Nacional, fue detenido en relación con el asesinato del ex Presidente nicaraguense Anastasio Somoza, informaron hoy fuentes policiales.

Las fuentes dijeron que Alejandro Mella Latorre, de 31 años de edad, dijo a la policía que tomó fotografías durante el atentado que el 17 de septiembre de 1980 costó la vida de Somoza en Asun-

—Favor pase a la página 33.

Reprimen Energicamente Ocupaciones en Chile

SANTIAGO DE CHILE, enero 22 (AP).— El Gobierno reprimió energicamente una serie de ocupaciones pacíficas de protesta de las Embajadas de Suecia y Francia y de la sede de la UNESCO aquí, arrestando a varios manifestantes y confinando a otros a diversas regiones del país.

Pese a que seis personas fueron relegadas a pequeños poblados del interior y otras seis detenidas, un grupo de 44 ocupó esta mañana la Iglesia de San Francisco, en pleno centro de esta capital, y una parroquia en un suburbio obrero, para ayudar en solidaridad con los ocupantes de la Embajada de

Suecia.

La misión sueca permanece ocupada hace nueve días por 30 personas, que protestan por la falta de vivienda. El grupo continuaba hoy una huelga de hambre iniciada el miércoles para exigir una solución.

El Gobierno chileno se ha negado a negociar con los manifestantes y los funcionarios suecos afirman que el incidente es un problema interno.

Los 14 adultos y 16 niños estaban hoy instalados en los jardines principales para "que todos vean nuestra huelga de hambre", dijo José Gutiérrez, líder de los llamados "Sin casa".
—Favor pase a la página 25.

Anuncian Venta del Diario "The Times"

LONDRES, enero 22 (UPI).— Los editores del Diario The Times y sus publicaciones vinculadas anunciaron hoy su venta al controvertido magnate australiano Rupert Murdoch.

Thomson Organization, dueños de la cadena The Times con base en Canadá, anunció la venta, que sigue supeditada a que Murdoch obtenga el acuerdo de unas 50 filiales sindicales en las publicaciones.

El Director Editor de The Times, Sir Denis Hamilton, indicó que Murdoch ofreció garantías de que mantendría la integridad editorial de The Times.
—Favor pase a la página 25.

Horrorosas Torturas en Irán Relatan los Rehenes

WIESBADEN, Alemania Occidental, enero 22 (UPI).— Un vocero del Departamento de Estado dijo hoy que el trato de Irán a los rehenes norteamericanos fue "mucho peor" de lo que se sabía y que algunos fueron torturados, detenidos en encierro solitario y puestos a pan y agua.

El ex Presidente Jimmy Carter, luego de visitar a los rehenes en Alemania, dijo que los iraníes "actuaron como criminales con un increíble aspecto de salvajismo contra rehenes norteamericanos absolutamente inocentes".

El vocero del Departamento de Estado Jack Cannon dijo a los periodistas que los 52 estadounidenses liberados el martes pasaron ayer su primer día de libertad narrando historias de horror acerca de sus 14 meses en cautive-

rio. Los rehenes, según se tiene entendido, permanecerán en Wiesbaden por lo menos hasta el fin de semana. El Departamento de Estado había dicho que se quedarían de tres a cinco días.

"La evidencia, amplia y creciente, muestra un tratamiento mucho peor de lo que pensamos al principio", dijo Cannon. "Es de-

masiado pronto para medir la evidencia, pero hay mucha que señala muchos abusos".

Las declaraciones de Cannon se sumaron al creciente cuadro de privaciones, tormento y humillación durante los 444 días del cautiverio de los rehenes en Irán.

Aparentemente no hubo...
—Favor pase a la página 41.

Gobierno Reagan Inicia el Rearme de los EE.UU.

WASHINGTON, enero 22 (AP).— El Secretario de Defensa, Caspar W. Weinberger, indicó hoy que el Gobierno del Presidente Ronald Reagan actuará rápidamente para comenzar a "rearmar a los Estados Unidos".

"Al asumir mi cargo como decimoquinto Secre-

tario de Defensa, estoy muy al tanto de la necesidad de fortalecer el poderio militar norteamericano", dijo en un mensaje al personal militar norteamericano y a los empleados civiles.

Weinberger hizo hincapié en el absoluto apoyo de Reagan "en momentos en que comenzamos a rearmar a los Estados Unidos".

En su segundo día como jefe civil del Pentágono, Weinberger informó que su objetivo es reforzar "el apoyo del pueblo norteamericano a todos los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas Armadas".

El nuevo Secretario de Defensa habló además de esfuerzos para "mejorar la capacidad de nuestras unidades existentes y comenzar a restaurar nuestro equilibrio estratégico".

Dijo a todos los integrantes de las Fuerzas Armadas norteamericanas que "nuestro éxito será medido por el grado en que hayamos fortalecido nuestro país para preservar con ello la paz".

Entretanto, un vocero del Pentágono, el General Jerry Curry, dijo a los periodistas que Weinberger y sus asesores esperan tener preparadas revisiones del presupuesto de Defensa del ex Presidente Jimmy Carter para mediados o fines de febrero.

El militar dijo que los cambios "traducirán el impulso del Gobierno de Reagan".

Un Cúmulo de Regalos Espera a Rehenes en E.U.

WASHINGTON, enero 22 (AP).— El cúmulo de regalos que aguardan a los 52 norteamericanos liberados cuando regresen al país rivaliza con el más fantástico catálogo de premios ofrecido por los programas de acertijos de la televisión.

En el Hospital de Wiesbaden, Alemania Occidental, donde se encuentran actualmente han recibido ya embarques de langostas del Estado de Maine y pizzas de lillonois, así como una enorme variedad de ofrecimientos, desde vacaciones gratuitas hasta tratamientos psiquiátricos sin cargo.

La lista de obsequios ofrecidos incluye también entradas para el gran partido Superbowl del fútbol norteamericano, que se jugará el domingo próximo en Nueva Orleans, pases vitalicios para el béisbol de Grandes Ligas, pasajes gratuitos de avión, alfombras persas y orientales, y viajes de turismo a la Florida, California, Tahiti o Hawái.

Varias Aerolíneas se o-

frecieron para trasladar sin cargo a los familiares de los rehenes liberados al lugar al que llegarán a este país, y posteriormente viajes durante un mes a cualquier lugar que deseen.

Por otra parte, en virtud de la ley de ayuda para los rehenes aprobado por el Congreso hace unos tres meses, los ex cautivos están exentos del pago de impuestos sobre sus salarios correspondientes al período en que estuvieron prisioneros, y tienen derecho a recibir atención hospitalaria gratuita.

Funcionarios de turismo de la Florida les ofrecieron alojamiento gratuito en algunos de los mejores hoteles de Miami y Miami Beach.

Un comerciante iraní de alfombras naturalizado norteamericano, residente en California, ofreció obsequiar a cada uno de los liberados una alfombra persa u oriental valuada en mil dólares para demostrar que "no todos los iraníes son iguales".



ASESINADOS POR TERRORISTAS.— Tynan, Irlanda del Norte, enero 22. El dirigente protestante Sir Norman Stronge, izquierda, y su hijo James, derecha, fueron asesinados por terroristas irlandeses, que incendiaron su mansión, en la frontera con la República de Irlanda. (UNIFAX II de UPI).